

【町長挨拶】

おはようございます。まず、昨日取り行われました矢巾町消防演習ですが、天候も良く無事に開催することができました。取材もありがとうございました。その前の日にはちやぶ台返し世界大会が行われ、今回もエントリー数が多く、抽選での開催となり、人気の高さが伺えます。明日からは矢巾町議会定例会6月会議が10日間に渡って開催され、15名からの一般質問もございますので、そちらもよろしく申し上げます。それでは内容発表に移ります。

【内容発表】

1 友好都市フリモント町からの訪問団来町について（文化スポーツ課）

今年で友好都市締結30周年を迎える、アメリカ合衆国フリモント町から訪問団が来町し、町内で様々な交流を行います。期間は6月21日(土)から6月30日(月)までの10日間、訪問団は12名おり、フリモント町議員2名、引率教諭2名、中学生8名となっております。滞在中はホームステイを通して日本の文化や生活習慣に触れるほか、平日は町内の学校に通い、準備してきたプレゼンテーションを授業で披露します。主な日程として、21日(土)午後3時20分からウエルカムセレモニーを矢幅駅インフォメーションコーナーで行います。23日(月)は町内ツアーを行い、終了後、町長表敬訪問を行います。24日(火)から25日(水)は矢巾北中学校を訪問、26日(木)から27日(金)は2グループに分かれて矢巾中学校と南昌みらい高校をそれぞれ訪問します。

2 令和7年度矢巾町民公開講座について（健康長寿課）

生活習慣病予防と特定健診について矢巾町民の理解を広めるため公開講座を行います。日時は6月28日(土)午後2時から、場所は矢巾町公民館3階大研修室となります。内容は、「生活習慣病の予防と早期発見のためにー特定健診を受けましょうー」と題し、岩手医科大学 医学部 内科学講座 武部典子 先生を講師にお迎えして開催します。参加料無料、定員は150となっております。みなさまのご参加をお待ちしております。

3 夏の花いっぱい運動（県道不動盛岡線）について（産業観光課）

合併70周年を迎え、矢巾町民憲章に掲げる、緑あふれる美しいまち、和といたわりと希望のまちを目指し、町民参加のもと花があふれる地域づくりを推進することを目的として夏の花いっぱい運動を実施します。日時は6月29日(日)午前6時から午前8時の間、各団体の作業可能時間において実施していただきます。暑くなく、交通量が少ない時間帯で設定しております。場所は県道不動盛岡線沿線、矢次インター橋南側から不動小学校東口交差点北側までの約3.1kmに渡って連なる花壇368ヶ所へのマリーゴールドを定植させていただきます。先週金曜日時点で49団体、498名の申し込みをいただいております。

4 ギャンブル依存症講演会について（福祉課）

地域住民や支援者などに対して、ギャンブル依存症に対する理解を深め、支援の理解、支援体制づくりの一助となることを目的に、ギャンブル依存症講演会を開催しま

す。日時は7月13日(日)午後1時から午後4時まで、福祉事業所による販売会は午前11時から予定しております。会場は矢巾町文化会館(田園ホール)です。内容としまして、依存症からの回復を題材に描いた人間ドラマの映画「アディクトを待ちながら」の上映会と、この映画のプロデューサーであり、ギャンブル依存症問題を抱える会代表の田中紀子氏と、依存症当事者で映画にも出演している俳優高知東生(たかちのぼる)氏によるトークショー、福祉、ギャンブル依存症についてのパネル展示、福祉事業所による販売を予定しております。定員は500名で、事前の申し込みを受け付けておりますので、みなさまのご参加をお待ちしております。

5 農地パトロールについて(農業委員会)

毎年7月15日は、岩手県農業会議と県内市町村農業委員会が設定した「農地の日」です。この日を中心に、農地を基盤として農業が果たしている役割や機能について、広く県内の方々の理解を深めていただくため、市町村農業委員会が創意工夫を凝らした活動を展開します。本町におきましては、7月22日(火)に農地パトロールの出発式を矢巾町役場正面玄関前で行います。その後、7月から12月までを農地パトロール強化期間とし、町内全域に新たな遊休農地がないかを確認し、解消に向けた様々な活動を行って参ります。今年度も利用意向調査と言って、所有者に農地を今後どうしていきたいのか確認をした上で、草刈りなど管理のお願いや、貸し借りの相談にも応じて行きたいと考えております。

【質疑】

《友好都市フリモント町からの訪問団来町について》

●記者

訪問団による帰国前のセレモニーはあるか。

●担当者

6月29日(日)午前9時40分からやはば一くにて、一般の方も観覧可能な形でプレゼンテーション発表会を行う予定です。

●記者

友好都市締結30周年の節目とのことで、何か特別なイベントはあるか。

●担当者

6月23日(月)の町長表敬訪問後に、記念植樹を予定しております。日米の友好の証であるハナミズキを、友好都市締結を記念してつくられたモニュメントの近くに植える予定です。

《ギャンブル依存症講演会について》

●記者

申込制とのことだが、参加料は。

●担当者

参加料は無料です。

(10時00分 終了)